

# Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



## El papel de los ayuntamientos en el Marco estratégico estatal de soledades. Experiencia desde la Red de ciudades y comunidades amigables con las personas mayores

En el mes de mayo de 2025 arrancó un amplio proceso de participación para definir un Marco Estratégico de alcance nacional sobre las soledades en España, liderado por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, en el que el Imserso tiene un papel relevante. Este Marco tiene vocación de ser inclusivo y transversal a buena parte de las políticas públicas en España. Parte de la necesidad de implementar la mirada en todo el curso vital de la persona: cualquier edad o situación es susceptible de conducir, o no, a esta realidad multifactorial que es la soledad. [Leer más](#)

## Consejo de Participación de Personas Mayores de Alcoy

Tras la aprobación oficial en el Pleno municipal del pasado mes de febrero y una vez completados todos los trámites pertinentes, se ha llevado a cabo la constitución del Consejo de Participación de Personas Mayores de Alcoy. Se trata de un nuevo órgano consultivo y participativo que nace con la voluntad de fomentar la solidaridad social y la implicación activa de las personas mayores en la vida pública de la ciudad. [Leer más](#)

## San Javier: Día Mundial de la toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez

La concejalía de Derechos Sociales y Familia no ha querido dejar pasar el día Mundial de la Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez y por segundo año consecutivo ha llevado a la calle el mensaje de respeto, de trato digno y de rechazo a cualquier tipo de maltrato hacia los mayores. A lo largo de la jornada se abrieron varias mesas informativas en diferentes espacios públicos, por la tarde se celebró un cineforum en la biblioteca de San Javier y a mediodía se leyó un manifiesto en la plaza del Ayuntamiento. [Leer más](#)

## Zaragoza: I Muestra de actividad física

La Plaza del Pilar acogió la I Muestra de actividad física de la red de centros municipales de mayores. Se trata de una exhibición de lo trabajado en los talleres de envejecimiento activo que tienen lugar durante el curso escolar, desde octubre hasta finales de mayo. En el evento han participado 450 personas mayores procedentes de 18 centros. Todos ellos han mostrado las coreografías y habilidades de mantenimiento aprendidas en los talleres. [Leer más](#)

---

## El Imserso participa en el International Municipal Meeting on Ageing

La ciudad de Guimarães ha sido la sede de la primera edición del Guimarães International Municipal Meeting on Ageing (GIMMA). El evento reunió a representantes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Comisión Económica de la ONU para Europa (UNECE) y expertos de diversos países comprometidos con el envejecimiento activo y saludable. España compartió sus experiencias y buenas prácticas en políticas de envejecimiento activo y saludable, reforzando así la colaboración en la promoción de ciudades más inclusivas para personas mayores. [Leer más](#)

---

### Recursos de interés

**Curso de verano de la UIMP: «Análisis comparado de los sistemas de protección a la dependencia en Europa. La reforma de la LAPAD en España»**

Después de 18 años de desarrollo de la Ley de promoción de la autonomía personal y atención a las situaciones de dependencia, nuestro país afronta una reforma de dicha norma, en un intento de adaptarla al cambio de enfoque que se está afrontando en todos los ámbitos internacionales: promover la permanencia en su entorno habitual de las personas que necesitan cuidados de larga duración y adoptar un enfoque centrado en las personas. [Leer más](#)

### Recursos de interés

**Jornada de Buenas Prácticas Europeas en Amigabilidad**

El 12 de noviembre de 2025 se celebrará en Vitoria-Gasteiz la IX Jornada de Buenas Prácticas Europeas en Amigabilidad, organizada por Euskadi Lagunkoia Berria con el apoyo del Departamento de Bienestar, Juventud y Reto Demográfico del Gobierno Vasco.

Este encuentro anual se ha convertido en un referente para visibilizar, compartir y fortalecer iniciativas inspiradoras en torno a la amigabilidad con las personas mayores.

[Leer más](#)

## Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

X @RedAmigableEdad

Suscripción: [cuidadesamigables@imserso.es](mailto:cuidadesamigables@imserso.es)